『山の家』 公金横領事件!

のぶひこ **信彦**

はしているのか。

横領金額は本人及び保証

問
身元保証人への返金請求 告訴の内容は公表できない。 答 先ほど説明したとおりで、 ようもない。

ょしおか **吉岡**

領を否定していると聞く。発 職員を首にしたが、本人は横 現在審査中である。 ちらはどうなっているか。 てをしているとも聞くが、そ までに支払われてはいない。 に本人から申し立てがあり、 問 公平委員会へ不服申し立 人にも請求しているが、昨日 合 公平委員会へは昨年9月

た後に公金横領犯として関係

市は現金の流れを掌握し

すべてがズサン過ぎる

澁澤栄一翁の生家活用を

でも称して、講座や研修の場 館時代に建てられた施設は全 向きに検討する。 として活用を図ってはどうか。 く利用されてない。青淵塾と 生家の西にある、国際会 質問の趣旨を踏まえ、前

くわからない。本人が否定し

ている内容を説明せよ。

当人が認めない理由はどんな

発できない理由は何なのか? 覚以来一年も経つのに刑事告

ことか一切説明がないので全



ぎて、横領を指摘できない状

が全くないのでは、判断のし かく本人の主張について説明 況だったのではないか?とに は考えられない。現金の扱い

ままではないか!こんなこと

士から公表を止められている。 けて準備を進める中で、弁護

ずっと手続きをしている

したが、現在告訴状受理に向

昨年12月議会でも説明

における市の姿勢がズサン過

旧澁澤学園校舎

制度活用姿勢を問う

ている。 費削減を図ることを目的とし は何ととらえているか。 答 サービスの質的向上と経 制度導入による意義目的

れることも目的ではなかった **問 民間のノウハウを取り入**

ことで、議会や市民とともに

市の予算を考えることができ

員会はすべて職員で構成され 指定管理者を選考する委 ービスの向上を図っていく。

検討する。 答 議員の意見を参考として て選定していくのか。

験されていない方がどうやっ ているが、民間ノウハウを経

この先も慎重姿勢を崩さず 平成18年度は、当市におい リスクを負う民間活力導入を てはすべて随意指定である。 前提とした公募とするのか、 選定は公募が基本だが、

かつまさ **克正**

いしかわ **石川**

行政評価制度の

問 決算と予算との連動の中 価を次回議会に間に合わせる 回の議会は9月の決算議会で で、この制度が行政内部での ある。平成20年度の行政評 手続きに収まりかねない。次 制度活用姿勢を問う

谷市標準整備に比べ劣る。

に提供していきたい。 いない資料であるが、審議前 | 決算審議前で確定はして

るのではないか。



随意指定の継続を行うのか。

今後一年を目途に検討してい を高める方法が考えられるが のと、さらに投資を行い収益 のコストで管理だけを行うも 制度活用には、ギリギリ

かつひこ **勝彦**

ながた **永田**

区のインフラ等整備に関し深 深谷市瀬山・川本明戸地 瀬山・川本明戸地区の 遅れが顕著である

現在行っている集落排水事業 ある。今後の舗装については 区49%と数値が低い状態で 瀬山地区57%、川本明戸地 の道路整備率は63%。この内 況については、川本地区全体 の面整備を行う。道路舗装状 ら着手する。工事予定として 平成23年に完成する。公共 期に改善を求める。 整合した形で効率のよい方法 と下水道管埋設工事の掘削後 水幹線を埋設し瀬山地区南側 下水道事業は平成21年度か で進めていく。 は秩父鉄道明戸駅南道路に汚 瀬山地区集落排水事業は

合併と言われる武川村・本畠 間 瀬山・川本明戸地区のイ ンフラ等の遅れは、昭和の大

〈一般質問記事の掲載は、発言順です。〉

すべく特段の配慮をしてもら ると考えられる。この悲しい 村合併時の紛糾確執に起因す いたい。 戸地区に対し、早期是正を促 歴史を考慮し、瀬山・川本明

そのように対応していく。 案につき影響を及ぼす考えは は総合的に素早く事を行う。 ない。今後の諸施策について 本明戸地区の過去の様々な事 深谷市において瀬山・川

安全な通学路の 決め方や管理は、 これでよいのか?

健-

しみず 清水

現在、制定されていないが今 をとっている。要綱や指針は らの意見をもとに校長が指定 を考え、各学校で保護者等か 届け出・変更・指導体制につ ちを守るための防犯面、ある ん、多発する犯罪から子供た しては、交通安全面はもちろ 問 し教育委員会に届け出る体制 を決めるべきではないか。 いて、しっかりと要綱や指針 考えるが通学路に関して指定・ いは防災面にも配慮すべきと 通学路は子供たちの安全 通学路の指定や整備に関

文化継承の考えは! 郷土愛をはぐくむための

後研究していく。

るいは郷土愛をはぐくむため 問
市民の皆様の一体感、あ 重忠節・岡部音頭・花園音頭 にも市歌の制定や深谷音頭・

の保存継承に取り組むべきで

行っていく。 団体等に対してできる支援を よいことであり、市としては ては地域で行ってもらうのが や花園音頭などの継承に関し 今後検討していく。深谷音頭 音 市歌の制定に関しては、

理念を共有するべきでは? 産業振興に関して官民共通の

研究していく。 行っていくべきと考えるが。 役割を明文化し力を合わせて るために事業者・市・市民の の産業振興は、深谷市経済の 含めた産業振興計画の策定を を策定した。今後、商工業を を踏まえた産業振興を推進す 活力の源泉であり、地域特性 今年3月に農業振興計画 農業・商工業・観光など



通学路

た。市としては、今年度中に 運営方法は民設民営方式とし

方向性を出す予定である。

子育て環境は?

深谷市の

果、4園を民営化の対象とし けて、「民営化検討委員会」 供するには、保育園の民営化 その内容はどのようなものか いくつかの要件を検討した結 が有効という結論に至った。 でに方針を決定するのか。 行うのか。また、市はいつま 象で、その運営はどのように から市長へ答申が出されたが いくつの保育園が民営化の対 良質な保育サービスを提 市立保育園の民営化に向

は補助金を出さない」として 年度から1人以上の施設へ が急増しているが、国は「来 また、その対策はどうなって 施設が対象となっているのか いる。深谷市では、いくつの 学童保育室の利用希望者

よしだ **吉田** こうたろう **幸太郎**

改修・分割など実情に即した

る。いずれの施設も、新築・ 答 8施設が対象となってい

める。これらを年度内に実施 対応により規模の適正化を進 いるのか。

する予定である。

総合支所のあり方

を聞きたい。 縮小されていくのか。方向性 はないか?」と不安に感じて より3課体制となった。住民 いる。支所の機能は、今後も は「サービスが低下するので 問 各総合支所は、今年4月

後2度実施した。利用度の高 や方向性について、具体的に た。今後の総合支所のあり方 は決定していない。 いサービスは残す考えで進め 総合支所の集約は、合併



〈一般質問の記事は質問者本人が執筆したものを編集し、掲載しております。〉